



Monreal dice seguirá viajando en helicóptero privado 'con frecuencia'; 'me van a ver seguido', reta

Ricardo Monreal Ávila, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión y presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de San Lázaro, aceptó, el 13 de noviembre de 2024, que viajaba en helicóptero privado "con frecuencia". Además de que advirtió: "Me van a ver seguido".

A principios de septiembre de 2024, el político zacatecano fue captado en un video - difundido por el medio digital Latinus-, en compañía de Pedro Miguel Haces Barba - senador del grupo parlamentario de Morena, además de secretario general de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM)-, abordando una aeronave privada.

Ambos senadores viajaron en un helicóptero con matrícula estadounidense N104EC, propiedad de la empresa TVPX Aircraft, que abordaron en el Deportivo Venustiano Carranza, a 200 metros del Palacio Legislativo de San Lázaro, ello debido a que el helipuerto de la sede de la Cámara Baja del Congreso de la Unión fue ocupado como estacionamiento.

Tanto Monreal Ávila, como Haces Barba y dos personas más, no identificadas, fueron apoyados por Mauricio Farah Gebara, secretario general de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, así como por elementos de Protección Civil y de Seguridad Parlamentaria de San Lázaro.

<https://zetatijuana.com/2024/11/monreal-dice-seguira-viajando-en-helicoptero-privado-con-frecuencia-me-van-a-ver-seguido-reta/>